

大隅中 学校だより

令和5年9月28日 発行

第6号

絆

(きずな)

曾於市立大隅中学校

TEL 099-482-0024

FAX 099-482-6543



心のエンジンで躍動！第19回体育大会

校長 馬込 昇

第19回体育大会は好天に恵まれ、9月16日（土）に行われました。今年の5月から新型コロナウイルス感染症への対応も緩和され、多くの保護者やご家族、来賓の方々に来ていただいたの開催となりました。ただ、今年は危険な暑さがニュースになるなど、全体練習の開始前から熱中症予防が課題となっていました。

本校ではその対策として、給水タイムと大型扇風機の数を多くし、プログラムや開催方法を工夫しました。当日はPTA役員や専門部など、保護者の方々のご支援もあり、無事に終了することができました。また、ご来校いただきました皆様には、暑い中での応援や励ましをいただきました。心から御礼を申し上げます。

「全校生徒で円陣を組み、みんなのエンジンを全開に」、  
「100%の力を発揮して、一人一人が輝く体育大会」を目指したいと、実行委員長の瀬戸口さんと副委員長の田之脇さんがプログラムの中で述べていました。2人は応援リーダーや役員の生徒と連携を図りながら見事に有言実行してくれました。

今年の大会スローガンは「ENGINE～繋げ、燃やせ みんなの心～」、どの種目の中でも生徒たちの生き生きとした表情で輝く姿、互いの心の繋がりを見ることができました。暑い日差しの中、競技へ一生懸命に参加する生徒や仲間へ声援を送り、校歌斉唱の指揮に合わせて張りのある声を響かせる姿には、参観されていた方にも感動を与えたことと思います。特に応援団の趣向を凝らした構成内容や演技する姿は、夏休みからの努力の積み重ねを感じさせるものでした。各チームでダンスや隊形移動など、上級生がよきリーダーとなり丁寧に下級生に指導する場面も見られました。

3年生は最上級生として目標を定め、そのために自分に何ができるか、仲間と力を合わせて何ができるかを真剣に考えて取り組んでくれました。そして練習や準備、体育大会当日と、様々な形で後輩たちにその何かを残してくれました。1、2年生は、3年生の姿から、本校体育大会のよき伝統を引き継いでくれると確信しています。



ダンス(赤団)



綱引き(青団)



(赤団 3年1組)



(青団 3年2組)

## 平和学習

先日新聞でも紹介されましたが、8月21日の出校日に澤俊文さん(郷土歴史研究家)に本校にて、講話をしていただきました。2年生の修学旅行では長崎についての学習を行います。この日は、地元大隅町の歴史等について学習をしました。澤さんが幼いときの海軍岩川基地の芙蓉部隊の隊員と関わった話や映像を見ながら、平和について考えました。戦争と平和、命の大切さについて深く考える貴重な時間になりました。



## 後輩のために・・・

9月24日(日)に2つの小学校(笠木・月野)で運動会が行われました。そこで、後輩のために一生懸命にはたらく大隅中生の姿がありました。中学校では、まだ先輩に頼る場面が多い1年生も堂々とした態度で役員を頑張っていました。小学生から頼りにされる先輩の姿でした。今後、生徒会役員選挙が行われ、1・2年生はこれから、3年生から大隅中のバトンを引き継ぎます。



## いじめを考える週間

大隅中は、1学期と2学期の最初の週を「いじめを考える週間」とし、各学級で道徳の時間を中心にいじめについて考えています。毎月アンケート(SOSカード・学校楽しいーと・学校評価)をとっています。多くの生徒は楽しい学校生活を送っているようです。大きな重大事案は確認されていませんが、嫌な思いをしている生徒は数名います。今後もみんなが楽しく学べる学校になるように努めながら、情報収集も行っています。気になることがあればいつでも学校へ連絡をくださいますようお願いいたします。

## 地域のために・・・

社会福祉協議会の協力をいただき、1年生が総合的な学習の時間に「地域貢献活動」を行いました。介護施設訪問、公園清掃、ゴミ拾い、体操教室、看板製作に分かれて活動しました。詳しくは文化祭で発表します。どの活動でも素晴らしい笑顔と、汗が輝いていました。公園のトイレや道路もかなりきれいになりました。



## <大隅中 栄光の軌跡>

- ◎曾於市学校保健会「健康に関する標語」
  - 優秀賞 池之上 慶汰(1年) 岡元 煌稀(2年)
  - 厚ヶ瀬 心聖(3年)
  - 入選 志摩 千夏(2年)
- ◎曾於市理科作品展
  - 特選 豊留 しずく(1年) 原田 純之介(2年)
  - 勝原 瑠璃花(2年) 和田 楓生(2年)
  - 入選 12名(1年 6名 2年 6名)
- ◎曾於市作文審査会
  - 特選 村釘 蒼甫(1年) 原田 純之介(2年)
  - 柿元 優真(3年)
  - 入選 4名(1年 1名 2年 2名 3年 1名)
- ◎第50回九州中学校ソフトボール大会
  - 3位 大峰 歩乃佳(2年) 八木 茜琳(2年)
  - 全国中学校女子ソフトボール大会出場
- ◎弓道昇段審査
  - 初段 江口 紗耶香(3年)
  - 弐級 田之上 楓真(2年)
  - 参級 坂口 慎弥(2年) 轟木 日陽(2年)
  - 四級 渡邊 隼勢(2年)
- ◎英語検定
  - 3級 3名 4級 11名 5級 20名



## 10月の主な行事

1日	日	サンクスコンサート (吹奏楽部 末吉絵子センター)
3日	火	身体計測
4日	水	中間テスト 5時間授業
6日	金	佐藤学氏来校・授業参観 5時間授業
9日	月	㊦スポーツの日
12日	木	生徒会役員選挙 家庭教育学級(18:30)
14日	土	土曜授業 こころ元気タイム

## SCが10月30日(月)午前中に来校予定です。

18日	水	地区中学校新人体育大会(~19日) 3年実力テスト(~19日)
19日	木	曾於高校出前授業(3年)
20日	金	芸術鑑賞会(サロンオーケストラ・エイト)
21日	土	曾於市子どもフェスタ(吹部出演)
26日	木	文化祭準備
27日	金	第19回文化祭
30日	月	生徒会専門部会 SC来校日



※ 11月1日～7日は県民週間になります。今年度は、制限なしでの学校参観を考えています。詳しくは次号で案内をします。